

ODE AN DAS WASSER

GEBET ZUR UNIVERSELLEN ENERGETISIERUNG

Sei gesegnet, Wasser in meinem Gefäß, und erinnere dich an deine Urfrequenz. Empfange meine Liebe und Dankbarkeit, so erfülle das Wasser in mir mit deinem heiligen Geist. Schenke Gesundheit und Ganzheit. Dein strahlendes Licht fließe in mir und unterstützt mich bei meinem Seelenplan!

Aus dem Quell der göttlichen Liebe strömte heiliges Wasser hinaus in die Unendlichkeit. Flüssiges kristallines Licht erschuf jede Dimension und jede Form. Durch das Zentrum, das wir göttlich nennen, entfalte sich der Plan der Liebe und des Lichtes, um die Herzen aller Seelen zu öffnen. Großer Geist des Wassers, sei gesegnet, das kosmische Licht fließt in dir.

Sei gesegnet, Wasser auf Erden, Wasser der Flüsse, der Bäche, der Meere und Seen, erinnere dich an deine Urfrequenz. Möge der göttliche Plan der Existenz allen Lebens durch deine Ströme fließen. So werde Licht auf Erden.

Wasser in der Erde, erinnere dich an die Gestaltung der Form. Deine Strahlkraft, deine geistige Führung fließe in Gaias Adern als das Elixier allen Lebens, aller Existenz auf Erden. Möge der heilige Klang durch dich seinen göttlichen Ausdruck finden. Mögen Licht, Liebe und Kraft den Plan auf Erden wiederherstellen.

Großer Geist des Wassers, der du aus der heiligen Quelle strömst, Wasser über und unter dem Firmament, du bist der Grund der Schöpfung, durch den alles fließt, aus dem alles entsteht. In dir schwingt die Urfrequenz des Lichtes, die heilige kosmische Geometrie. Du bewahrst die Chronik aller Erinnerungen, allen Wissens, allen Seins. Du Träger des göttlichen Lichtes, erfülle deinen geistbeseelten Plan des Lebens. Erschaffe und vereine liebevoll ALLES, WAS IST. Lasse die Gedanken der Schöpfung durch alle Dimensionen und in jede Form fließen. Heiliger Geist des Wassers, sei gesegnet in Liebe und Dankbarkeit, in Ewigkeit.

WARUM DIE ODE AN DAS WASSER?

In vielen Religionen gibt es das Phänomen des heiligen Wassers. Es wirkt wohltuend und heilend auf Menschen und wird heilig durch das Sprechen eines Gebets. Im Laufe der letzten Jahrzehnte, haben viele Menschen leider keine Zeit mehr dafür, Affirmationen und Gebete zu sprechen. Um das Wasser heilend und positiv zu energetisieren, reicht die Absicht, dein Leben positiv zu verändern.

Wasser spielt in vielen Religionen eine zentrale und heilige Rolle.

Hier sind einige Beispiele:

CHRISTENTUM: Im Christentum ist Wasser ein Symbol der Reinigung und Wiedergeburt. Die Taufe, ein wichtiges Sakrament, erfolgt durch das Eintauchen in Wasser oder das Besprengen mit Wasser. Es erinnert an die Taufe Jesu im Jordan und symbolisiert die Reinigung von Sünden.

ISLAM: Im Islam wird Wasser als reinigend und lebenswichtig betrachtet. Die rituelle Waschung (Wudu) ist erforderlich, bevor Muslime beten. Sie dient der physischen und spirituellen Reinigung. Wasser ist auch in vielen Hadithen und im Koran als Segen und Zeichen Gottes beschrieben.

HINDUISMUS: Wasser ist im Hinduismus heilig und wird mit vielen Göttern und Ritualen in Verbindung gebracht. Flüsse wie der Ganges gelten als besonders heilig. Das rituelle Bad in solchen Flüssen soll spirituelle Reinigung und Erlösung von Sünden bringen.

BUDDHISMUS: Wasser wird im Buddhismus als Symbol für Reinheit, Klarheit und Ruhe betrachtet. Es wird in vielen Zeremonien verwendet, beispielsweise bei der rituellen Reinigung von Buddha-Statuen.

Nach dem japanischen Parawissenschaftler und Alternativmediziner Dr. Masaru Emoto, hat Wasser ein Gedächtnis, welches Einflüsse von Gefühlen, Gedanken, Wünschen und Gebeten aufnehmen und speichern kann.

Dr. Masaru Emoto stellte fest, dass Wasser wunderschöne Kristalle bildet, wenn es einer friedvollen und konstruktiven energetischen Information ausgesetzt ist. Andererseits lassen zerstörte Kristallstrukturen auf eine raue und zerstörerische Kraft schließen. Besonders interessant war, dass Emoto auch die Auswirkungen von Wörtern auf das Wassergedächtnis untersuchte. Wörter wie "Pech" oder "Dummkopf" führten zu schwachen, unharmonischen oder zerrissenen Eiskristallen, während positive Wörter wie "Liebe", "Danke" oder "Glück" oder einem Gebet harmonische Kristalle von hoher Ästhetik entstehen ließen. Er stellte zudem fest, dass Wasser eng mit dem Bewusstsein des Einzelnen oder einer Gruppe verknüpft ist. Es reagiert auf seine Umgebung und ist sensibel für Worte, Musik, Schwingungen und Frequenzen.